

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Gründungsmitglied, Präsident und ärztlichem Leiter des Ambulanzdienstes Lauterbrunnen.

Von unserem Rettungsstationsarzt, Bergführer und aktiven Mitglied der SAC – Sektion Lauterbrunnen.

# Dr. med. Bruno Durrer

\*Bärgdokter\*

14. Januar 1953 bis 5. Dezember 2016

Viel zu früh und unerwartet ist er in seinen Ferien von uns gegangen.

Wir werden Bruno Durrer, der sich in der Rettung und medizinischen Betreuung im Dienste der Allgemeinheit selbstlos und mit sehr grossem Engagement eingesetzt hat, sehr vermissen.

Der Vorstand und die Mitglieder der beiden Rettungsorganisationen und der SAC Sektion Lauterbrunnen sprechen der Trauerfamilie ihr herzlichstes Beileid und ihre aufrichtige Anteilnahme aus. Wir haben mit Bruno einen Freund und Kamerad verloren, der uns immer in bester Erinnerung bleiben wird.

In Gedanken sind wir bei euch und wünschen in dieser schweren Zeit und für die Zukunft viel Kraft und Zuversicht.

Verein Ambulanzdienst Lauterbrunnen  
Vorstand und Mitglieder

Die Retter SAC – Rettungsstation Lauterbrunnen  
SAC – Sektion Lauterbrunnen  
Vorstand und Mitglieder

Die Abdankungsfeier findet am Mittwoch, 21. Dezember 2016, um 12 Uhr in der Kirche Lauterbrunnen statt.